

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第37号

令和7年11月25日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★ 表彰&作文入選・発表！

11月16日(日)に、高崎福祉保健センターで、「令和7年度高崎地区社会教育関係団体等連絡協議会振興大会」が行われました。11の団体の合同開催ということで、たくさんの人が会場に集まり、大変盛り上がりました。黒木有美子教育部長の講演「教育の力で未来をつくる」では、都城市の教育について、熱い思いが述べられました。善行児童・生徒の部では、6年生の相良優舞さんが、「登校班長として1年生を安全に登校させたり、環境・図書委員として積極的に取り組んだりする姿」等が評価され、受賞しました。作文コンクールでは、1年生の橋本伸希さんと6年生の福井歩志さんが入賞しました。歩志さんは、6年生代表として作文を発表しました。「戦争について考えたこと」という題で、ひいおばあちゃんから聞いた話や都城市合同慰霊祭での経験等から平和や戦争について考えたことがしっかり書かれており、聞く人の感動を誘いました。態度もとても立派でした。表彰・入賞したみなさん、おめでとうございます！



★ 堂々と発表しました！

11月20日(木)に、都城市総合文化ホールで、「令和7年度第42回小・中・高生意見発表大会」が開かれました。小学校7名、中学校3名、高校生2名が作文を発表しました。縄瀬小からは代表として、6年の上原楓花さんが壇上に上がり、作文「当たり前の幸せにありがとう」を発表してくれました。市合同追悼式に向けての取組で学んだことやひいおばあちゃんの体験談等をもとに、戦争や平和について深く考え、今の幸せがあることへの感謝の気持ちをしっかりと伝えることができました。家族のつながりの深さを感じられ、大変感動的でした。大舞台で堂々と発表できて、たいへんすばらしかったです。



★ 12月のおもな行事

- 1日(月)振替休業日
- 2日(火)あいさつ運動(三和)、味覚の授業
- 3日(水)たちばな天文台移動講座
- 8日(月)～そうじがんばり・図書返却週間

- 10日(水)学校運営協議会、読み聞かせ
- 16日(火)TZミーティング
- 22日(月)～エプロン給食・給食着回収
- 24日(水)大掃除、2学期終業式
- 25日(木)～1月6日(火)冬休み

